
FDP Steinbach (Taunus)

REDEBEITRAG VON SIMONE HORN ZUM THEMA:MITTEILUNGEN AUS DEM 9. AUSSCHUSS FÜR SOZIALES, BILDUNG, INTEGRATION, SPORT UND KULTUR

08.05.2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren vom Magistrat, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich berichte aus dem 9. Ausschuss für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur vom 27. März 2023 zum Punkt Verschiedenes.

Die 1. Nachfrage bezieht sich auf den Sachstand zur Belegungssituation des Betreuungszentrums der Geschwister-Scholl-Schule. Herr Bonk berichtet zum Planungsstand für das kommende Schuljahr und weist darauf hin, dass im Betreuungszentrum geteilte Plätze angeboten werden. Die Belegung ist bei 183 Kindern insgesamt wie folgt geplant: montags 170, dienstags 174, mittwochs 176, donnerstags 175, freitags 154. Es liegen weitere bisher unvollständige Anmeldungen vor, sodass nicht auszuschließen ist, dass Absagen erteilt werden müssen. Näheres dazu ist nach Ostern absehbar. Herr Bonk nimmt Bezug auf den geburtenstarken Jahrgang 2016, dessen bisherige Herausforderungen bei der KiTa-Platzversorgung sich mit Eintritt der Schulpflicht im Sommer vollständig auf den Bereich der Schulbetreuung verlagern. Herr Bonk macht weitere Angaben zur aktuellen KiTa-Platzsituation und beschreibt, dass die Nachfrage nach U3-Betreuung ansteigt.

Der 2. Punkt bezieht sich auf das Thema, dass seit längerer Zeit vereinbart sei, dass die diversen Maßnahmen zur Integration auf die Website gesetzt werden. Es wird gefragt, wann das umgesetzt werden kann? Herr Bonk sagt, dass daran gearbeitet wird, weist

aber auch auf die Arbeitsbelastung der Mitarbeiterin im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit hin.

Bei der 3. Nachfrage geht es um die Integrationskommission und ob die neue Sprechstunde besser auffindbar auf der Website aufgenommen werden kann. Bisher ist nur die Pressemitteilung online. Es wird gefragt, ob das Gruppenbild zudem auch online gesetzt werden kann? Es wurde zugesagt, dass das weiter geprüft wird, was machbar ist. Herr Bonk verweist ebenso auf die Familienbroschüre, die in Entstehung ist.

Herr Bonk informiert außerdem über geplante Projekte der IG Jugend in diesem Jahr.

Das waren die Mitteilungen aus dem Sozialausschuss. Vielen Dank.